
 

 
 

令和 5年 9月 4日 

 

練馬区立大泉第六小学校 

ＰＴＡ会長  海老沼  寛之 

広 報 推 薦 委 員 会 

                                    

     

2023年度ＰＴＡ本部役員の皆さまにご意見お聞きしました！  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
★PTA 本部の活動内容は、大六小ホームページ内もしくは右記ＱＲコードより 

『虎の巻』をご覧ください。 

ＱＲコードをクリックまたはタップで開きます→ 

 

★ご不明点につきましては、本部メール ( oo6shopta@gmail.com ）までお問い合わせください。 

マメール配信 

本部役員を引き受けようと思ったきっかけは？ 
 

◆ 普段は仕事もあり、行事以外で学校に行くことも少ないので、本部役員をすることで学校や子どもた

ちの様子を身近に感じられるかな…と思ったため。 

◆ 子どもがこの先反抗期を迎えた時には、親は向き合っているよりも、子どもを含めて学校のために動

きながら、付かず離れずの姿勢を取るのが良いと思ったので。 

◆ お助け隊や避難拠点係の活動を通して、少しずつ小学校や地域のことを知り、本部役員をやることで

もっと子どもたちとの関わりを増やせるかなと思ったため。 

◆  昨年度に引き続き、学校のため、子どもたちのために、自分の力を発揮したいと思ったから。 

どんな時にやりがいを感じますか？ 
 

◆ 様々な方から感謝されると、やりがいを多く感じます。 

◆ 子どもたちの行事に、学校や地域の方々のやり取り等、より主体的に関われること。 

◆ 子どもにとっては親が自分達のために頑張ってくれている、というのは嬉しいようです。子どもが喜

んでくれるのが 1 番のやりがいです。 

◆ 頑張って準備したことが子どもたちに還元されているのを感じた時。 

本部役員を検討してくださっている方に一言！ 
 

◆ ぜひ一度、本部の話を聞きに来てください。不安や疑問な点はなんでもお話しください‼ 

◆ 本部のお仕事について不安なことがありましたら、ぜひ一度お話聞きに来てください！ 

◆ 長い子育ての中で、PTA という役で学校と子どもに関わる良いチャンスだと思います。少しでも気に

なる方は、ぜひご相談ください！ 

◆ 一人ではなく、本部役員みんなで協力して進められます。ちょっとでもやってみようかなという思い

があれば、それで十分です！ 

すいせん便り NO.2 
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